



ASEBIO TE CUENTA

BIOSPAIN 2023 CIERRA SU UNDÉCIMA EDICIÓN CON RÉCORD DE PARTICIPACIÓN

El Encuentro Internacional de Biotecnología BIOSPAIN 2023, que se ha celebrado el 26 al 28 de septiembre en la Fira de Barcelona – Montjuïc, organizado por la Asociación Española de Bioempresas (AseBio) en colaboración con Biocat, el Ajuntament de Barcelona y la Generalitat de Catalunya, ha cerrado su undécima edición con cifras récord de participación.

Así lo ha destacado la directora general de Amgen y miembro de la Junta Directiva de AseBio y del Patronato de Biocat, Fina Lladós, en el acto de clausura de la feria, al que también ha asistido el presidente de la Generalitat de Catalunya, Pere Aragonès i Garcia. Y es que, a lo largo de tres días han acudido más de 2.100 personas y más de 220 expositores.

“Han sido tres días apasionantes en los que Barcelona ha mostrado los logros de un sector que está transformando el mundo en un momento crucial para Europa. A lo largo de las más de 60 mesas redondas hemos visto cómo la biotecnología está protagonizando una revolución que aborda los principales retos de nuestro tiempo”, ha detallado Lladós.

En los tres días que ha durado el congreso se ha logrado situar al sector biotecnológico como motor del nuevo modelo de salud y elemento clave para lograr la autonomía estratégica de España y Europa en materias como la economía, salud, alimentación sostenible y la transición industrial verde.

De esta forma, BIOSPAIN se ha convertido en una plataforma para impulsar la próxima generación de startups, con más de 5.000 reuniones one to one y **más de 30 presentaciones de startups realizadas ante inversores**. “BIOSPAIN celebra ahora dos décadas en las que la industria biotecnológica ha experimentado un crecimiento asombroso. Esta edición ha demostrado el compromiso inquebrantable de la comunidad biotecnológica con la inversión en ciencia e innovación”, ha recalcado Lladós.

Cataluña, uno de los hubs de innovación en salud más competitivos

Esta edición se ha llevado a cabo en Barcelona, ciudad que, junto a la comunidad autónoma de Catalunya, se ha consolidado como uno de los hubs de innovación en salud



más competitivos, dinámicos y con mayor vitalidad de toda Europa. De hecho, el territorio ocupa la primera posición en exportaciones de productos de las ciencias de la vida y la salud en España, con una industria que exporta más del 53% de productos de España, un tejido empresarial que sobrepasa las 1.350 empresas, y que emplea 247.000 personas (el 7% de la población ocupada de Catalunya).

El presidente de la Generalitat de Catalunya ha destacado, como muestra de la importancia del sector biotecnológico en Catalunya, el hecho de que “en la última convocatoria estatal de ayudas para el desarrollo de terapias avanzadas CERTERA, conocida el miércoles, **27,3 millones de euros de los 43 millones que se han otorgado han sido asignados a proyectos de Cataluña**. Una cifra que supone el 63% del total”.

A su juicio, BIOSPAIN ha llegado a Barcelona en un momento “clave” para Catalunya, ya que ha servido para impulsar el desarrollo del sector sanitario en la comunidad y consolidarlo como uno de los principales epicentros del ámbito biotecnológico en Europa. Un área que, tal y como ha asegurado, será uno de los “grandes” motores del progreso social y de innovación a nivel internacional. “Cataluña es salud, es innovación y es negocio”, ha zanjado.